

# 糸島のできごと

## まちに貢献した人たちをたたえる

### 平成22年度自治功労者等・地域活動者表彰

平成22年度の自治功労者等および地域活動者の表彰を行った式典を、伊都文化会館で11月3日に行いました。

この式典では、市・町政の発展に貢献された自治功労者や文化の向上発展に寄与された文化功労者など72人と2団体が表彰され、市長から表彰状が手渡されました。

式典には、来賓や関係者など多くの人たちが出席。表彰されるみなさんに敬意を表し、万雷の拍手でたたえていました。



市長から表彰状が手渡されると、会場は拍手で包まれました



油圧カッターで車両を切断し、乗員を救出

## 九大伊都キャンパスで火災発生

### 糸島市・福岡市合同消防演習

糸島市と福岡市の消防署、消防団が参加する合同消防演習を11月14日、九州大学伊都キャンパスで実施しました。

訓練は、事故車両から出火し、裏山に延焼したという想定。車両の消火から救出、そして、遠方の水利(ため池など)から複数の消防車両を中継しての放水と、大がかりなものです。

火災発生の連絡を受け、両市は互いに連携しながら、消火とレスキュー作業をきぱきと進め、山林に向け放水を行いました。



クイズに挑戦する中で、糸島に関する新しい発見もありました

## 市民が踊りや歌を披露

### 志摩文化協会・芸能祭

可也公民館体育館で11月3日、志摩文化協会芸能部の芸能祭が開催され、23組の芸達者が日々の練習の成果を披露しました。

文化協会は、来年4月に糸島市文化協会との合併を予定しており、志摩文化協会としては最後の芸能祭となりました。

ステージでは、子どもからお年寄りまで、多くの市民が歌や踊りを披露。会場からは声援が飛びます。子どもの出演には「おひねり」も出て、楽しそうふれる1日となりました。



子どもたちのかわいい演技に「おひねり」も飛び出しました

## 九大伊都キャンバスで火災発生

### 糸島市・福岡市合同消防演習

糸島市と福岡市の消防署、消防団が参加する合同消防演習を11月14日、九州大学伊都キャンパスで実施しました。

訓練は、事故車両から出火し、裏山に延焼したという想定。車両の消火から救出、そして、遠方の水利(ため池など)から複数の消防車両を中継しての放水と、大がかりなものです。

火災発生の連絡を受け、両市は互いに連携しながら、消火とレスキュー作業をきぱきと進め、山林に向け放水を行いました。

## ハロウィン・ウォークラリー

### ドリームトレイサー2010

ドリームトレイサー2010の第4回講座を10月31日に実施しました。

今回は、市青年団が主催する「ハロウィン・ウォークラリー」に参加。時折小雨が降るあいにくの天候でしたが、会員の小学生たちは班で協力しながら、ゴールをめざしました。

各チェックポイントではクイズやゲームに挑戦。糸島市にちなんだ問題もあり、楽しく歩き、仲間とふれあい、ちょっとびりふるさとも再発見した一日となりました。

福吉漁港前広場で11月7日、福吉産業まつりが開催され、二丈地区の秋の味覚が所狭しと並べられ、大勢の人でにぎわいました。

この日は、二丈絆太鼓の演奏やマグロの解体ショヨー、魚のつかみ捕りなども行われました。会場の中央には、解体される大きなマグロが鎮座し、人だかりができていました。

広場には、新鮮な魚介類や野菜、花、植木などのほか、焼き鳥なども販売され、大勢の人が二丈の秋の味覚を楽しんでいました。



二丈絆太鼓の演奏が祭りを盛り上げました

## 二丈の秋の味覚が満載

### 福吉産業まつり

## 料理をとおし留学生と交流

### 世界の料理教室 in 糸島

福岡県青年海外協力協会は11月7日、市民がいろいろな国の人たちと交流し、「糸島での暮らしを豊かにしよう」と伊都文化会館で世界の料理教室 in 糸島を開催しました。

これは、市の九州大学連携事業助成金を活用した事業で、九州大学の留学生と市民が、料理をして交流を深める取り組みです。シリアやモロッコなどの留学生が、糸島の食材を使ってお国の料理を披露。参加者は、お互いの国や地域のことを語り合いました。



5か国12種類の料理が、糸島の食材を使って作られました